



Express

Journée internationale des femmes - 8 mars 2012

Les femmes ont toutes les raisons de s'indigner. Le féminisme? ... Plus actuel que jamais!

Les femmes ont toutes les raisons de s'indigner. Le féminisme? ... Plus actuel que jamais! est le thème de la Journée internationale des femmes 2012.

Alors que beaucoup de chemin reste à faire pour améliorer les conditions de vie des femmes, certains prétendent que l'égalité est atteinte. Encore en 2012, plusieurs indices d'égalité témoignent soit de la stagnation, soit du recul de l'égalité dans la société. Ce contexte met en évidence la fragilité des droits acquis. Les femmes et les féministes doivent redoubler d'effort pour lutter tout en contrant les reculs potentiels qui ont des conséquences graves sur les conditions de vie des femmes, mais aussi sur toute la société.

Devant ces défis de taille, le mouvement des femmes et les féministes sont invités à se rassembler et à participer activement aux États généraux de l'action et de l'analyse féministes – le féminisme dans tous ses états (www.ffq.qc.ca/luttes/etats-generaux), qui permettront de faire le point sur les principaux enjeux féministes actuels, dans le but de repenser et renouveler nos priorités et moyens d'action pour faire face aux défis d'aujourd'hui. En nous rassemblant, nous ferons échec à ces idées que l'égalité est déjà atteinte et que le féminisme est dépassé! Au contraire!



Le matériel relié au 8 mars se retrouve sur le site Web de la Fédération au www.fiqsante.qc.ca/8mars. Pour toute utilisation du matériel, se référer au document *Note importante droit d'auteur 2012*.

Bulletin d'information sur les États généraux de l'action et de l'analyse féministes



Pour tout savoir sur les États généraux organisés par la Fédération des femmes du Québec (FFQ), visitez le site du FFQ. À compter de janvier 2012, ce bulletin paraitra mensuellement afin que toutes les féministes intéressées par cette grande démarche aient des nouvelles.

Blogue de la présidente

Nos ainés ne sont pas de vulgaires pièces mécaniques!

Forum public : situation des femmes itinérantes



Les 20 et 21 mars prochain, la Table des groupes de femmes de Montréal (TGFM) organise un forum public sur la situation des femmes itinérantes ou à risque de le devenir.

L'évènement se déroulera au Centre Lajeunesse à Montréal, 7378, rue Lajeunesse,

métro Jean-Talon. Par sa réalisation, la Table et ses partenaires veulent faire ressortir et reconnaitre les aspects spécifiques de l'itinérance au féminin à Montréal.

Pour plus de détails, se rendre au http://www.tgfm.org.



Rendez-vous sur le blogue de la présidente afin de lire et réagir au tout dernier texte publié concernant les conditions réservées aux personnes âgées en perte d'autonomie et la nécessité d'amorcer un important virage pour une plus grande humanisation des soins.

Le blogue de la présidente est accessible via le site Web de la Fédération.